

Ergebnisprotokoll der Mitgliederversammlung der GDCh Fachgruppe Makromolekulare Chemie

Termin: 25. September 2018, 16:45 Uhr

Ort: Tulla-Lecture Hall, Karlsruhe Institute of Technology (KIT)

TOP 1. Begrüßung und Annahme der Tagesordnung

Mitglieder nehmen die Tagesordnung ohne Änderungen an.
Anwesend sind 33 Personen, davon 31 Mitglieder der FG Makro
Früh bittet die Anwesenden, sich für eine Schweigeminute für die seit der letzten Mitgliederversammlung verstorbenen Mitglieder zu erheben.

TOP 2. Bericht des Vorstands (Details finden sich in der beigefügten Präsentation)

- Mitgliederentwicklung und Finanzlage der Fachgruppe (Früh)
- Hochschullehrer-Nachwuchs-Workshop 2017 (Schädler)
- Mitgliederprojekt (Stöckel/Meis)
- Neue Homepage (Schubert)
- Hochschullehrerführer 2018/ Positionspapier zur Polymerforschung (Schubert)
- Jahr der Polymer 2020 (Schubert)
- Wissenschaftsforum 2019 in Aachen (Früh)

In der anschließenden Aussprache befürworten die Mitglieder das Vorgehen des Vorstands und die abgeschlossenen sowie die laufenden Projekte.

TOP 3. Entlastung des Vorstands

Beantragung der Entlastung durch anwesende Fachgruppenmitglieder.
Die anwesenden Mitglieder entlasten den Vorstand einstimmig (bei technischer Enthaltung durch den Vorstand der Fachgruppe).

TOP 4. Ergänzungswahlen zum Vorstand

Zur Wahl stehen:

für die Institutsvertreter: Prof Dr. Holger Frey, Universität Mainz

für die Industrievertreter: Dr. Patrick Glöckner, Evonik Industries AG

Beide Kandidaten stellen sich den Mitgliedern kurz persönlich vor.

Die anwesenden Mitglieder entscheiden sich für eine offene Abstimmung.

Herr Prof. Dr. Holger Frey wird einstimmig, mit technischer Enthaltung durch den Kandidaten, gewählt.

Herr Dr. Patrick Glöckner wird einstimmig, mit technischer Enthaltung durch den Kandidaten, gewählt.

TOP 5. Verschiedenes

- Hinweis auf das Reimund Stadler Symposium am 15. Oktober 2018 am Max Plank Institut für Polymerforschung in Mainz,
- Für das Jubiläumsjahr 2020 wird vorgeschlagen die „GDCh Aktuelle Wochenschau“ mit Polymerthemen zu füllen. => Kontaktaufnahme von Früh mit S. Kühner; Nachtrag: Zwischenzeitlich erfolgt auch mit Dr. Karin J. Schmitz; Leiterin GDCh-Öffentlichkeitsarbeit. => Diskussion der Umsetzung im VS der FG Makro.
- Für das Jubiläumsjahr 2020 wird vorgeschlagen, dass die Homepage der FG dann vollständig auf Englisch verfügbar ist. => Diskussion der Umsetzung im VS der FG Makro.
- Für die FG-Tagung im Jubiläumsjahr 2020 in Freiburg wird vorgeschlagen, mit einer Art "online TET" die Zuhörer aktiver in die Tagung einzubeziehen. => Diskussion der Umsetzung im VS der FG Makro.